



～どんぐりコーチから～

松里保育所のお友達元気かな？どんぐりコーチ・おひげコーチはすごく元気です！天然芝の上をげんきよく走るみんなをみて嬉しい気持ちになりました！パチパチキャッチやアクションキャッチなど、細かく速く！のポイントを教えるとすぐにチャレンジして「できた～！」コーチに教えに来てくれました！色々な動きの中で、ボールを見失わずにゴールに向かい続けたお友達はとてもかっこよかったです！またサッカーやってみてね(^^)手洗いやうがいも忘れずにね(^^)



～先生から～

記入者 小倉保育士

実際にサッカーのコーチに指導していただいた事が子ども達にとってとても嬉しかったようです。ボールを使って様々な遊び方を体験したり、夢中になってゲームができた事がとても楽しかったと話をしていました。外遊びや運動を楽しむ良い経験になりました。

記入者 衣川保育士

年中さんにとって1つのスポーツをじっくり行うことが初めてだったので、とても良い経験でした。普段友達とボールを蹴り合うくらいしか出来なかったのが、アクションキャッチなどの技術的なことや、試合形式のゲームなど難しさもありましたが、どれも楽しく、時間が過ぎるのがあっという間でした。子ども達も「もっとやりたい！」と言っていたり年長さんになったらまた出来ることを伝えたら、もう待ち遠しく感じていたようです。貴重な経験をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会